



Audi **Descapotable** **Fecha de fabricación: 2003 – 2004** **Con faros xenón**

Potencia lumínica insuficiente

En los vehículos arriba mencionados se detecta en los faros principales una potencia lumínica insuficiente o menor a la habitual.

La circunstancia descrita puede deberse a que el revestimiento de los reflectores de los faros no sea el adecuado.

El fabricante del vehículo es consciente de esta problemática y ya ha informado a los propietarios de los vehículos afectados. Sin embargo, por diversos motivos es de suponer que no se hayan revisado ni reparado todos los vehículos.

En un taller especializado podrán reparar los vehículos afectados sustituyendo los reflectores que presenten esta peculiaridad por unos nuevos.